
                                                            

   
 

 
Herrn Oberbürgermeister 
Thomas Eiskirch 
 

 

 

Anfrage 
zur Sitzung des Ausschusses für Mobilität und Infrastruktur am 10. August 2022 

Modellprojekte zur Förderung des ÖPNV – auch in Bochum und der Bogestra? 
 

Durch das Bundesministerium für Digitales und Verkehr (BMDV) wurde ein 

Förderaufruf im Rahmen des Förderprogramms „Modellprojekte zur Stärkung des 

ÖPNV“ veröffentlicht. Dabei werden unter anderem Maßnahmen 

 

- zur Verbesserung der Angebots- und Betriebsqualität (zum Beispiel dichtere 

Taktungen, Ausbau der Linien, On-Demand-Verkehre usw.), 

- zur Vernetzung von Auskunfts- und Vertriebssystemen (zum Beispiel 

Mobilitätsplattformen) 

 

gefördert. Daher frage ich für die SPD im Rat an, ob sich die Stadt Bochum und/oder 

die Bogestra auch im Rahmen dieses Förderprogramms bewerben wird und 

- falls ja: und für welche Maßnahmen/mit welchen Projektskizzen 

- falls nein: warum nicht? 

 

Wir bitten um schriftliche Beantwortung. 

 

Jens Matheuszik 

Die SPD im Rat der Stadt Bochum 


